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SÚMULA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA 2023 DA CPUA-CAU/PR 

 

Data 20 de julho de 2023 Horário Das 10h às 12h20min 

Local Híbrida, plataforma Teams e em Pato Branco. 

 

Membros 

Ormy Leocádio Hütner Júnior Coordenador 
Vandinês Gremaschi Canassa Coordenadora Adjunto 
Eduardo Verri Lopes Membro Titular 
Maugham Zaze Membro Titular 
Walter Gustavo Linzmeyer Membro Titular 

Assessoria Alessandro Boncompagni Junior CAU/PR 
 

Leitura e aprovação da Súmula da reunião anterior 
Encaminhamento Não houve. 

 
Comunicações 

Responsável Ormy Leocádio Hütner Júnior 
Comunicado O conselheiro ORMY iniciou a reunião às 10h. O Conselheiro MAUGHAM 

comunicou que iria se atrasar alguns minutos. 
O Protocolo SICCAU #1780815/2023 sobre DELIBERAÇÃO PLENÁRIA 
DPO/RS nº 1628/2023 - Homologa a Carta de Passo Fundo que dispõe sobre 
Planos Diretores e dá outras providências, vai ser trabalhada na próxima reu-
nião. 
O Evento nacional da CPUA foi autorizada a participação virtual para todos os 
Conselheiros. 
Foi proposto que os eventos organizados pela CPUA fossem divulgados de 
forma jornalística e não só como pontos de pauta nos canais de comunicação 
do CAU/PR. 

ORDEM DO DIA 

1 
PLANO DE DESENVOLVIMENTO URBANO INTEGRADO (PDUI) - 
REGIÃO METROPOLITANA DE CURITIBA. 

Fonte CPUA-CAU/PR 
Relator Walter Gustavo Linzmeyer 
Encaminhamento O conselheiro GUSTAVO propõe que se faça uma deliberação de posicionamento de 

representação, pois se encerrou o PDUI da região metropolitana Maringá, Londrina e 
talvez de Cascavel. E houve um convite para a participação do PDUI da região 
metropolitana de Curitiba. Acha importante a CPUA-CAU/PR se prontificar e se 
coloca à disposição para acompanhar e participar das reuniões. Pois é um processo que 
se estende por 2 meses a um ano. 

 

2 

CARTA DOS PRINCÍPIOS PARA RENATURALIZAÇÃO DE 
CIDADES BRASILEIRAS – SEMINÁRIO DE RENATURALIZAÇÃO 
DAS CIDADES. 

Fonte CPUA-CAU/PR 
Relator Ormy Leocádio Hütner Júnior 
Encaminhamento 1. O conselheiro ORMY leu a Carta que foi desenvolvida no evento com as 

contribuições do conselheiro VERRI. 
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2 

CARTA DOS PRINCÍPIOS PARA RENATURALIZAÇÃO DE 
CIDADES BRASILEIRAS – SEMINÁRIO DE RENATURALIZAÇÃO 
DAS CIDADES. 
2. O conselheiro GUSTAVO pontuou itens que poderiam ser incluídos na carta: 

a. Bacia hidrográfica;  
b. Educação ambiental; 
c. Pautar como uma questão política; 

3. Como há pouco tempo para fazer a revisão o texto foi colocado num documento 
compartilhado para que todos possam fazer contribuições para ajustes do texto. 

DELIBERA: 
1. Aprovar a Carta dos Princípios para Renaturalização das Cidades Brasileiras, do 

Seminário Internacional de Renaturalização das Cidades, nos termos do Anexo I 
desta deliberação; 

2. Solicitar que na carta conste um QR Code que redirecione o leitor para a página 
de fechamento do Seminário Internacional de Renaturalização das Cidades no 
site do CAU/PR. 

3. Solicitar a observação dos temas contidos nesta deliberação pelos demais setores 
e órgãos colegiados que possuem convergência com o assunto. 

4. Encaminhar esta deliberação à Presidência do CAU/PR, para os devidos 
encaminhamentos. 

Deliberação nº 13/2023 CPUA-CAU/PR 

 

3 
REURB - ANÁLISE PRÉVIA DA CPUA NA DIVULGAÇÃO DE 
MATÉRIAS QUE DIZEM RESPEITO À COMISSÃO. 

Fonte CPUA-CAU/PR 
Relator Maugham Zaze 
Encaminhamento 1. Com relação a reunião extraordinária o conselheiro MAUGHAM não conseguiu 

fazer um relato e voto. Foram levantados ONZE pontos e relata que surgiu o 
assunto de um curso que o CAU/PR está divulgando. Questionou-se um curso 
que o CAU/PR está divulgando, está sendo ministrado por uma advogada, sendo 
que os arquitetos estariam habilitados a ministrar tal curso, aparentemente não 
contribuirão no curso. Continuou informando que o REURB reduz a pressão no 
judiciário e é ainda se coloca como um instrumento jurídico que regulariza num 
prazo mais curto. Do ponto de vista de desenho urbano vai gerar um ambiente 
urbano da pior qualidade possível e imaginável. 

2. Segundo o conselheiro VERRI o curso sequer tramitou pela CEF, pois o CAU/PR 
tem uma deliberação na qual os CAU/UFs vão começar a dar desconto para o 
arquiteto que se inscrever no curso, gerando um reflexo na arrecadação do con-
selho, pois não houve planejamento das previsões para o próximo ano e sem mi-
nimamente uma discussão sobre o que é que o conselho pretende com a divulga-
ção de um curso. 

3. Segundo fala do conselheiro GUSTAVO, na integra: “Qual é o meu entendi-
mento? Nós fomos propositivos, a CPUA, a trabalhar uma série de questões, 
inclusive a educação ambiental, que é o CAU EDUCA, que parece uma dicoto-
mia, às vezes é uma coisa meio maluca, né? Como que veio da CPUA aqui se 
era uma coisa que deveria ser da CEF, mas enfim, não interessa isso agora, a 
gente pegou uma matéria que é um instrumento de Planejamento Urbano e Am-
biental e colocou e tratou em pauta, da Renaturalização das Cidades. Para gente 
fazer um seminário. A gente gastou um ano e meio, tá!? A gente criou a Comis-
são de Organização para fechar a pauta, chamar a pessoa, convidar, empregar 
recursos de forma correta e competente, etc. Não vou entrar nos méritos de custo 
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3 
REURB - ANÁLISE PRÉVIA DA CPUA NA DIVULGAÇÃO DE 
MATÉRIAS QUE DIZEM RESPEITO À COMISSÃO. 

que o EDUARDO colocou ali, né, sobre os descontos dos UFs. Tipo, hã, vai ter 
desconto, não vai ter desconto. Eu só quero colocar o seguinte, esse assunto de 
patrocinar o divulgar a qualidade de ensino. Eu não estou discutindo a quali-
dade das instituições, ele é tão polêmico. Que se a gente pegar o histórico de 
atas do CAU/PR no passado, você vai ver que o tempo todo sempre teve um 
cuidado, em está simplesmente divulgando porque, poderia ter uma espécie de 
um menu, de um de um Painel de aviso assim que as pessoas iam colocando e 
postando lá os cursos, eventos e tudo mais. Na minha opinião não faz sentido 
você ficar dando desconto porque o cara é do CAU, o registro no CAU é obri-
gatório e não está nas atribuições do Conselho, dar descontos, na lei federal. 
Mas ele está dando desconto, Patrocínio, ao invés de dar apoio ou qualquer 
outro tipo de apoio institucional, divulgando-os. Isso – descontos, patrocícios, 
etc. - é coisa para entidade, tá! A Entidade, AsBEA patrocina lá um curso para 
melhorar a qualidade de gestão de escritório, olha que legal! O CAU pode 
apoiar, pode divulgar, mas não faz sentido a pessoa tenha registro no CAU ter 
desconto, porque é uma obrigação. O nosso papel é fiscalizar, é fomentar o de-
senvolvimento da arquitetura. Através do quê? Do apoio ao que Entidade está 
fazendo, são os papéis das entidades, já o conselho deve ser o fórum de diálogo, 
apoio e fomento a ações que valorizem a profissão, e não as substituir. Vamos 
supor, eu vou lá na linha do MAUGHAM. Não precisa ser só entidade, faz um 
edital e um escritório de arquitetura, por exemplo, se fez um projeto bacana ou 
uma ONG de moradores de rua, bairro ou coisa do tipo, que vão tratar de ar-
quitetura, podem fazer melhor que a gente. A gente está falando de arquitetura, 
tá? Então há “n” formas de se poder trabalhar o fomento ao desenvolvimento 
da arquitetura e urbanismo. O quê que preocupa? Primeiro. Fomos propositi-
vos, tínhamos um tema, que era um tema de REURB, estávamos discutindo e 
tentando tratar disso. Essa matéria veio para a Presidência, a Presidência man-
dou o Protocolo para a CPUA-CAU/PR, que distribuiu a matéria como forma 
regimental. O MAUGHAM ficou como relator. De repente, não me importa quem 
aqui mandou publicar o evento/ curso, não é caça às bruxas, não sou contrário 
a ter curso. Eu não sou contrário a ter palestra. Eu já falei também isso na reu-
nião extraordinária. O problema é que ninguém da CPUA foi consultado, nem o 
ORMY, na qualidade de coordenador, não recebeu nada, nem a VANDINÊS, 
coordenadora ajunta, né? Então, o que que aconteceu, a gente recebeu a maté-
ria, estava tratando do tema. Pautamos ONZE pontos que estão ali relatados, 
né? VANDINES, EU, o JULIANO e o MAUGHAM, a gente sequer foi consultado 
a respeito. Então assim, o que ficou de cara ali colocado e todo mundo falou, é 
importante, multidisciplinar, e, é importante o papel do direito, é dos advogados, 
mas não tem a visão do arquiteto e a gente está falando no conselho de arquite-
tura e urbanismo, tá? Então, a pauta é essa agora, nesse primeiro momento, não 
me interessa quem fez. Se foi Presidente, alguém que estava auxiliando, se foi 
um bom samaritano ou não, agora eu vou fazer um apontamento importante, que 
é uma crítica minha há muito tempo. Eu me sinto desprestigiado e desrespeitado 
com isso. Conselheiro, aqui é igual para todo mundo, a gente, as comissões, elas 
têm temas, elas trabalham. Elas não podem ser informadas? Consultada? Elas 
sequer foram informadas porque isso não foi nem falado em Plenário, que eu 
lembre, nem no Conselho Diretor, e nem nas Comissões, então, assim, as coisas 
não podem acontecer assim, tá! A gente também tem a contribuir. A gente não 
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3 
REURB - ANÁLISE PRÉVIA DA CPUA NA DIVULGAÇÃO DE 
MATÉRIAS QUE DIZEM RESPEITO À COMISSÃO. 

tem só o nosso tempo para ficar gastando aqui ouvindo um outro se queixar, 
falar e tudo mais. Estamos aqui em prol do Conselho, das atividades, da Profis-
são e Sociedade. É isso que preocupa! E aí faça o Curso, mas vamos fazer con-
sultando e a gente opinando, contribuindo, é isso! Só peço que a minha fala, 
integral, seja registrada em Súmula, por favor.” O conselheiro GUSTAVO su-
geriu que a CPUA se manifeste e, se for necessário, se assim entender, a CEF 
com relação a cursos também. E quando a matéria for envolver a CPUA esta ser 
obrigatoriamente consultada quando a matéria for de âmbito Urbano e Ambien-
tal. 

4. Segundo o conselheiro MAUGHAM é como se o conselho estivesse chancelando 
a qualidade dos cursos em si. 

5. A conselheira VANDINÊS sugeriu que fosse feita de forma genérica, não con-
corda que o tema seja levado a Plenária pois geraria um mal-estar. E que deveria 
chamar a atenção dos funcionários que publicaram o curso, pois eles não estão 
se informando do conteúdo das Reuniões e dos Assuntos que a CPUA e outras 
Comissões estão tratando. 

6. Segundo o conselheiro ORMY, a gestão passada entendia que o CAU não pode-
ria divulgar curso e evento algum. Mesmo os de pós-graduação, justamente por 
essa questão de que o CAU não pode atestar a qualidade e o conteúdo que está 
sendo prometido. 

DELIBERA: 

1. A CPUA solicita o cumprimento regimental, de que as matérias de âmbito 
e temas de urbanismo e meio ambiente sejam previamente consultadas a 
esta Comissão antes de encaminhamentos e deliberações, especialmente 
em relação a cursos apoiados ou não pelo CAU/PR. 

2. Encaminhar esta deliberação à Presidência do CAU/PR, para os devidos 
encaminhamentos. 

Deliberação nº 16/2023 CPUA-CAU/PR 
 
4 ACOMPANHAMENTO PARLAMENTAR. 

Fonte CPUA-CAU/PR 
Relator Maugham Zaze 
Encaminhamento Sem assessor parlamentar, não podemos atuar no processo. 

 

5 
DIÁRIA A CONVIDADA PARA O SEMINÁRIO DE 
RENATURALIZAÇÃO DAS CIDADES. 

Fonte CPUA-CAU/PR 
Relator Ormy Leocádio Hütner Júnior 
Encaminhamento 1. O conselheiro ORMY relatou que houve um desencontro de informações e 

a convidada não foi informada em nenhum momento que o CAU/PR 
pagaria duas diárias. Como saiu da Plenária a decisão de limitar a diária, 
entende que deve sair da Plenária o pagamento desta diária extra. 

2. A pedido do conselheiro GUSTAVO sua fala foi transcrita na integra: 
“Num retorno presencial das atividades, se a gente tem deliberação sobre 
diárias, que regulamenta custo e valor, ou a gente faz duas diárias e fala 
ao interessado, só podemos te dar 2 diárias, tá? É o correto, do que fazer 
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5 
DIÁRIA A CONVIDADA PARA O SEMINÁRIO DE 
RENATURALIZAÇÃO DAS CIDADES. 

uma deliberação e pagar uma parte, seja do valor ou criar condições 
específicas a cada caso. Se a pessoa fez três diárias, por que o conselho 
não está cumprindo suas próprias normas? É como se a gente não estivesse 
obedecendo a lei ou não responde, não obedecendo ou pagamento de 
salário mínimo profissional, ou qualquer outra coisa que é lei ou 
regramento coloca. Se a deliberação fala que a diária é tal valor ou tipo e 
a diária foi comprovada, tinha dotação, ela tem que ser cumprida. Tinha 
que ter sido feito o estudo de viabilidade e tudo mais. O fato é que a pedido, 
o Presidente, sentou e conversou com a Comissão, a gente fez, tá. Tirou 
até a deliberação! Só, o que me preocupa no meio disso tudo é o seguinte, 
uma colega, se sentiu prejudicada, foi lá e reclamou. E os outros que 
possam porventura, terem, passado 3, 4 dias no evento, tá? E o CAU só 
pagaria dois, o CAU tem que informar o que não tem orçado. Outra coisa, 
eu não sei se é o Coordenador, ou quem tem de fazer, mas regimentalmente 
quem comunica as informações finais de deliberação em Plenário e tal, é 
a Presidência ou quem ele designar, seja Ofício, eMail ou Memorando, 
quem manda em nome do CAU/PR é o Presidente, a não ser que ele delegue 
a outro. É muito chato você ter que, aí eu faço uma pergunta, eu não estou 
negando o que a colega colocou, que está se sentido prejudicada; eu me 
sinto, como conselheiro, como pessoa dentro do CAU, muito chateado com 
a situação, então a gente tem de falar o CAU/PR, só tem dinheiro para 2 
diárias, tá! Enfim, mas não, não houve a comunicação, houve ruído. Talvez 
tenha que tirar nas nossas deliberações o que é o Papel de cada um, quem 
é que vai cuidar disso? É o Coordenador, é o Gerente, é quem está 
comunicando, é o Presidente, entendeu? Mas assim, o fato é que os 
cuidados, os pedidos foram feitos. O Presidente pediu para o 
Coordenador, teve uma Reunião, foi Deliberado, a Coordenação, passou 
uma Deliberação em Comissão que passou em Plenário. O fato é que se 
temos uma Deliberação de Plenária, a gente tem que levar para Plenário 
explicar a situação. Teve ruído de comunicação, OK, então na próxima a 
gente vai ter que, além de quando definir, colocar o Ato Administrativo, 
fulano de tal, cumpra aquela tarefa ou coisa do tipo, para não ficar falando 
que A, B ou C passou pela comunicação ou por cima daquilo. Mas assim 
eu volto lá no começo. Eu fico muito triste de pagar meia diária, sendo que 
o cara pode receber diária inteira. Eu fico muito chateado! É uma forma 
educada ingênua de colocar, né? Se o CAU não tem grana, então não tem 
diária! Para tanto, a diária é só dois dias e tem que comunicar, se não vai 
acontecer isso que aconteceu. Ela é uma que reclamou e os outros colegas 
que não reclamaram como ficam? Então, quantas vezes em plenário a 
gente discutiu, ó, fulano está indo, mas vai ser pago uma diária, duas 
diárias? Como foi a do ORMY indo lá para Europa. Como foi a do Suplicy, 
vários outros. Então fica chato isso. Esse jogo de empurra não cabe aqui 
dentro do Conselho. Então a gente tem que deliberar, mas próximas, quem 
é o responsável por aquela tarefa. Ponto!” 
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5 
DIÁRIA A CONVIDADA PARA O SEMINÁRIO DE 
RENATURALIZAÇÃO DAS CIDADES. 
DELIBERA: 
1. Aprovar o pagamento de uma diária suplementar ao estipulado na 

Deliberação nº 09/2023, para a convidada MARILIA BORGES; 
2. Solicitar a observação dos temas contidos nesta deliberação pelos demais 

setores e órgãos colegiados que possuem convergência com o assunto. 
3. Encaminhar esta deliberação à Presidência do CAU/PR, para os devidos 

encaminhamentos. 
Deliberação nº 15/2023 CPUA-CAU/PR 

 

6 
MATÉRIA DE FECHAMENTO – SEMINÁRIO DE 
RENATURALIZAÇÃO DAS CIDADES. 

Fonte CPUA-CAU/PR 
Relator Ormy Leocádio Hütner Júnior 
Encaminhamento Face a importância de comunicar e o compromisso assumido com todos os 

presentes, sobre os anais e resultados do Seminário, a CPUA; 
DELIBERA: 
1. Solicitar ao setor da Comunicação do CAU/PR que divulgue de forma 

abrangente, uma publicação que consolide todo o material alcançado 
durante o evento: Carta das Cidades, Apresentações e Artigos 
encaminhados pelos palestrantes (mediante autorização dos mesmos), 
Links das transmissões do Youtube, Registros Fotográficos, Produção de 
Certificados, Programação realizada no Evento e demais materiais 
atinentes ao tema; 

2. Solicitar ao setor da Comunicação do CAU/PR a produção de 
Certificados a todos os palestrantes e mediadores; 

3. Solicitar ao setor da Comunicação do CAU/PR a produção de 
Certificados a todos os membros da CPUA pela organização do evento; 

4. Encaminhar esta deliberação à Presidência do CAU/PR, para os devidos 
encaminhamentos. 

Deliberação nº 14/2023 CPUA-CAU/PR 
 

 
MATRIZ DE RESPONSABILIDADE – ORGANIZAÇÃO E 
CONDUÇÃO DE EVENTOS DO CAU/PR. 

Fonte CPUA-CAU/PR 
Relator Ormy Leocádio Hütner Júnior 
Encaminhamento Segundo o conselheiro ORMY a ideia da Matriz é evitar não só conflitos, mas 

situações de desgaste pessoal. É aprovar uma Matriz para deixar claro para 
qualquer evento que o CAU/PR possa a vir programar o cronograma e as 
responsabilidades de cada setor e seus responsáveis, na realização dos eventos. 
DELIBERA: 

1. Aprovar a elaboração de uma Matriz de Responsabilidades para 
organização e condução de eventos do CAU/PR, nos termos do Anexo 
I da deliberação; 

2. Encaminhar esta Deliberação à Presidência do CAU/PR e demais 
Comissões Ordinárias para ciência e as possíveis contribuições a 
serem encaminhadas para a CPUA-CAU/PR, conforme regimento, 
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MATRIZ DE RESPONSABILIDADE – ORGANIZAÇÃO E 
CONDUÇÃO DE EVENTOS DO CAU/PR. 

providências, observado e cumprido o fluxo e prazos a seguir: 
3. Encaminhar esta deliberação à Presidência do CAU/PR, para os 

devidos encaminhamentos. 
Deliberação nº 12/2023 CPUA-CAU/PR 

 
 
 
 
 

ORMY LEOCÁDIO HUTNER JÚNIOR 

Coordenador CPUA-CAU/PR 

ALESSANDRO BONCOMPAGNI JUNIOR 
 

Supervisor das Comissões do CAU/PR 
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7ª REUNIÃO ORDINÁRIA 2023 DA CPUA-CAU/PR 
Videoconferência 

Folha de Votação 1 

Função Conselheiros 
Votação 

Sim Não Abst. Ausên. 
Coordenador Ormy Leocádio Hütner Junior X     
Coord. Adjunto Vandinês Gremaschi Canassa X    
Membro Maugham Zaze    X 
Membro Walter Gustavo Linzmeyer X    
Membro Eduardo Verri Lopes X    

       

Histórico da votação: 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA 2023 DA CPUA-CAU/PR 
Data: 20/07/2023 
Matéria em votação: Aprovação e divulgação da Carta de Renaturalização das Cidades 
Resultado da votação: Sim (4), Não (0), Abstenções (0), Ausências (1) de um Total (4) 
Ocorrências: Nenhuma. 
Assistência: Alessandro Boncompagni Junior • Condução Trabalhos: Ormy Leocádio Hütner Júnior 

Folha de Votação 2 

Função Conselheiros 
Votação 

Sim Não Abst. Ausên. 
Coordenador Ormy Leocádio Hütner Junior X     
Coord. Adjunto Vandinês Gremaschi Canassa X    
Membro Maugham Zaze X    
Membro Walter Gustavo Linzmeyer X    
Membro Eduardo Verri Lopes X    

       

Histórico da votação: 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA 2023 DA CPUA-CAU/PR 
Data: 20/07/2023 
Matéria em votação: Análise prévia da CPUA na divulgação de matérias que dizem respeito à comissão. 
Resultado da votação: Sim (5), Não (0), Abstenções (0), Ausências (0) de um Total (5) 
Ocorrências: Nenhuma. 
Assistência: Alessandro Boncompagni Junior • Condução Trabalhos: Ormy Leocádio Hütner Júnior 

Folha de Votação 3 

Função Conselheiros 
Votação 

Sim Não Abst. Ausên. 
Coordenador Ormy Leocádio Hütner Junior X     
Coord. Adjunto Vandinês Gremaschi Canassa  X   
Membro Maugham Zaze X    
Membro Walter Gustavo Linzmeyer X    
Membro Eduardo Verri Lopes X    

       

Histórico da votação: 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA 2023 DA CPUA-CAU/PR 
Data: 20/07/2023 
Matéria em votação: Diária a convidada para o Seminário de Renaturalização das Cidades 
Resultado da votação: Sim (4), Não (1), Abstenções (0), Ausências (0) de um Total (5) 
Ocorrências: Nenhuma. 
Assistência: Alessandro Boncompagni Junior • Condução Trabalhos: Ormy Leocádio Hütner Júnior 
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Folha de Votação 4 

Função Conselheiros 
Votação 

Sim Não Abst. Ausên. 
Coordenador Ormy Leocádio Hütner Junior X     
Coord. Adjunto Vandinês Gremaschi Canassa X    
Membro Maugham Zaze X    
Membro Walter Gustavo Linzmeyer X    
Membro Eduardo Verri Lopes X    

       

Histórico da votação: 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA 2023 DA CPUA-CAU/PR 
Data: 20/07/2023 
Matéria em votação: Matéria de Fechamento – Seminário de Renaturalização das Cidades 
Resultado da votação: Sim (5), Não (0), Abstenções (0), Ausências (0) de um Total (5) 
Ocorrências: Nenhuma. 
Assistência: Alessandro Boncompagni Junior • Condução Trabalhos: Ormy Leocádio Hütner Júnior 

Folha de Votação 5 

Função Conselheiros 
Votação 

Sim Não Abst. Ausên. 
Coordenador Ormy Leocádio Hütner Junior X     
Coord. Adjunto Vandinês Gremaschi Canassa X    
Membro Maugham Zaze X    
Membro Walter Gustavo Linzmeyer X    
Membro Eduardo Verri Lopes X    

       

Histórico da votação: 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA 2023 DA CPUA-CAU/PR 
Data: 20/07/2023 
Matéria em votação: Matriz de Responsabilidades Condução de Eventos 
Resultado da votação: Sim (5), Não (0), Abstenções (0), Ausências (0) de um Total (5) 
Ocorrências: Nenhuma. 
Assistência: Alessandro Boncompagni Junior • Condução Trabalhos: Ormy Leocádio Hütner Júnior 
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